

LA BANQUE MOLSONS

Incorporée en 1855

PLUS DE 120 SUCCURSALES

Capital et Fonds de Réserve \$9,000,000.

Vous ne trouverez nulle part une meilleure organisation financière que celle que nous mettons à la disposition de vos clients — basée sur un bon service et une sincère courtoisie.

E. C. PRATT,
Gérant-Général.

LA BANQUE NATIONALE FONDÉE EN 1860

Capital autorisé	\$5,000,000
Capital versé	2,000,000
Réserve	2,200,000

Notre service de billets circulaires pour voyageurs "Travellers Cheques" a donné satisfaction à tous nos clients; nous invitons le public à se prévaloir des avantages que nous offrons.
Notre bureau de Paris,

14 RUE AUBER

est très propice aux voyageurs canadiens qui visitent l'Europe.

Nous effectuons les virements de fonds, les remboursements, les encaissements, les crédits commerciaux en Europe, aux Etats-Unis et au Canada aux taux les plus bas

LA BANQUE D'ÉPARGNE DE LA CITÉ ET DU DISTRICT DE MONTREAL

Avis est par le présent donné qu'un dividende de deux dollars cinquante cents par action, sur le capital appelé et versé de cette institution, a été déclaré et sera payable à son bureau principal, à Montréal, le et après jeudi le premier avril prochain, aux actionnaires enregistrés lundi le quinze mars prochain, à trois heures, p.m.

Par ordre du Conseil de Direction.

A. P. LESPERANCE,
Gérant Général.

Montréal, le 23 février 1920.

BANQUE PROVINCIALE DU CANADA

DIVIDENDE TRIMESTRIEL No 65

AVIS est par les présentes donné qu'un dividende de DEUX POUR CENT (2 p.c.), étant au taux de HUIT POUR CENT (8 p.c.) l'an sur le Capital versé de cette Institution a été déclaré pour le trimestre finissant le 31 mars 1920 et sera payable au bureau central de la Banque à Montréal, et à ses succursales, le et après le 1er avril 1920, aux Actionnaires enregistrés dans les livres le 15 mars prochain.

PAR ORDRE DU CONSEIL
D'ADMINISTRATION,

Le Vice-Président et Directeur général,
TANCREDE BIENVENU
Montréal, le 27 février 1920.

EXTRAIT DE "THE BACHE REVIEW"

(Suite de la page 79.)

facilement et serait répartie généralement en si petits montants que personne ne s'en apercevrait.

Les prévisions

La situation financière a pris cette semaine un aspect plus favorable, par suite de deux événements importants. D'abord la décision du Conseil Suprême des alliés qui permet à l'Allemagne de faire un emprunt international qui marchera de pair avec les obligations de son traité et ensuite la déclaration que la Grande-Bretagne et la France ont décidé d'envoyer de grandes quantités d'or aux Etats-Unis pour préparer l'échéance de l'emprunt anglo-français de \$500,000,000 qui doit avoir lieu le 15 octobre.

Bien que ces deux faits n'aient pas été confirmés officiellement, la hausse rapide du change étranger donne une certaine vraisemblance aux envois d'or projetés.

La situation des affaires en Europe va, dit-on, en s'améliorant et la période aigüe semble avoir disparu en général avec l'approche du printemps qui s'annonce comme devant être des plus prospères.

La situation actuelle des réserves n'a pas changé, bien que les événements semblent plutôt porter à l'optimisme.